

09/04/2009

## **Los espacios de Lenbur recibieron 3.504 visitas durante el mes de marzo**

Los numerosos grupos escolares llegados desde Vizcaya, Álava y Gipuzkoa han convertido el mes de marzo en uno de los más productivos de los últimos tiempos en los espacios y museos de Lenbur.

La ferrería de Mirandaola y la Ruta Obrera han sido las más reclamadas entre los centros educativos, que en la mayoría de los casos, acudían a Legazpi para completar la materia impartida en clase en torno a la industrialización del País Vasco.

De esta forma, la cifra de visitas de marzo ascendió a 3.504, doblando el número del mes de febrero, cuando se registraron 1.658 entradas a los museos y zonas de cultura, patrimonio y ocio de Lenbur.

El dato también supera al alcanzado en marzo del año pasado, mes que coincidió con la Semana Santa. Por aquel entonces, se registraron 2.803 visitas, un número notable ante las fechas festivas de por medio, pero que supuso 701 entradas menos que en este 2009.

### Ferrería en marcha

Con la llegada de abril, la ferrería de Mirandaola vuelve a ponerse en funcionamiento todos los domingos del mes, con visitas guiadas a las 12.00 (en castellano), a las 12.30 (en euskera), a las 13.00 (en castellano) y a las 13.30 (en castellano), para las que recomiendan coger cita previa.

Estos meses también están siendo activos en lo que respecta a las ferias de promoción y turismo. La fundación Lenbur estuvo presente en la Gran Feria del Ocio y Cuidado Infantil Txikitán, celebrada del 28 al 29 de marzo en el Kursaal de Donostia. Allí, miles de niños y padres abarrotaron los espacios de los cubos, hasta el punto de que en varios momentos, la gente tuvo que guardar cola en la entrada del edificio a la espera de que otros visitantes desalojaran el lugar. La fundación legazpiarra acudió bajo la marca Gipuzkoa en verde, con el objetivo de mostrar al público la amplia y atractiva oferta de ocio del Valle del Hierro.

Por otro lado, Lenbur participó el pasado fin de semana en la 5ª Feria Internacional de Turismo de la Comunidad Valenciana, evento que aglutinó a las empresas y entidades más destacadas del sector y donde Lenbur estuvo nuevamente bajo el sello Gipuzkoa en verde. Entre las próximas citas, figura la feria Expovacaciones y Expoconsumo 2009, cuya inauguración será presidida por la Consejería de Industria, Comercio y Turismo del Gobierno Vasco, el 7 de mayo, en el BEC de Barakaldo.